
Association Espace, Nature et
Environnement

-ACTIONS-

Suite à notre opération de recensement des
chouettes effraies en 2022, le premier nichoir
a été installé en décembre dans une vieille
ferme de la commune. Un deuxième est en
construction, et nous étudions la pertinence
de son installation dans le clocher de
l’église. Il y rejoindrait ainsi les nichoirs à
martinets posés il y a quelques années.

Quant au nichoir à chouettes chevêches
installé au lieu-dit « Les Pommiers », il
semble avoir trouvé ses locataires ! Cette
excellente nouvelle reste à confirmer dans
les jours qui viennent.

Un premier mât à nichoirs a été également
placé devant le cimetière. Il pourrait convenir
à des moineaux ….. ou autres !
Nous réfléchissons actuellement à l’endroit le
plus favorable à l’installation d’un deuxième.
Un grand merci au personnel communal qui
permet leurs mises en place.

L’association a également reconduit cette
année l’opération amphibiens, en partenariat
avec la LPO et la mairie de Saint André de
Corcy avec la fermeture nocturne du Chemin
de l’Hôpital. De façon générale, la météo de
ce début 2023 n’a pas été favorable aux
amphibiens (absence de pluie, températures
trop basses …) Heureusement, les
salamandres étaient toujours nombreuses à
arpenter les bois et le chemin de l’Hôpital.
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Ce début d'année 2023 est marqué par le vote des budgets, ce qui sous-tend nos projets à venir, leur cohérence et la
projection sur l'année suivante.
Les enjeux actuels sont les actions sociales et solidaires : nous continuons de déplorer un nombre croissant de
personnes vulnérables et dans le besoin, la gestion de la ressource et la sécheresse ainsi que les dépenses
énergétiques.
Nous intégrons ces contraintes et restons mobilisés sur les axes de notre programme destinés à offrir des services et
des prestations de proximité à l'ensemble des habitants. 

ÉDITO

Des membres de l'association Espace, Nature et Environnement
ont planté 286 arbustes vers le plateau sportif : une haie de 250
arbustes entre le PSIG et la MECS et un massif d'une trentaine
d'arbustes vers le jeu de boules.
L’important paillage au pied des arbres leur permettra de résister à
une éventuelle sécheresse estivale.
Afin d’embellir le cadre de vie et de favoriser la biodiversité,
l'association a commencé à végétaliser le talus derrière la salle
SMS avec des plantes vivaces.
Afin d’épargner tous ces arbustes, 3 poteaux colorés ont été
répartis sur le site pour permettre à nos amis à 4 pattes de signer
leur passage!

A T T E N T I O N  Ê T R E S  V I V A N T S  F R A G I L E S !

Des pancartes réalisées par les jeunes du CMJ vous
aideront à repérer les endroits stratégiques !

C'est Kévin ROCHE, de l'équipe
des Espaces Verts, qui a eu l'idée
de cette création. L'idée partagée,
c'est toute l'équipe qui s'est
réunie et qui a travaillé pour
définir le tracé et le choix des
graines.
1 Kg de graines de vivaces ont
été semées sur 100 m² de bandes
de terre.
Il s'agit d'un projet pilote, la
résistance à l'été et à l'hiver
prochain permettra de confirmer
d'autres réalisations de ce type.

L E  V I L L A G E  S E  P A R E  D ' U N E  P R A I R I E  F L E U R I E

Merci à Julien BALBINE, Fabien EDOUARD, Florian GROLLEAU et
Kevin ROCHE pour cette composition végétale, qui amènera de la vie
et des couleurs au centre du village!

Aux propriétaires de bâtiments
anciens : laisser un accès aux
combles ou aux granges pour
accueillir les effraies et hirondelles
de cheminées.
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E N V I R O N N E M E N T

Deux composteurs publics ont été installés vers l'école de musique et le parking vers la route 
de Trévoux. Cela fera quatre composteurs qui seront mis à votre disposition dans le village.
Rappelons que les déchets alimentaires devront être triés en 2024 et ne seront plus collectés avec les ordures
ménagères.
Si vous souhaitez en savoir plus sur le compostage, nous vous donnons rendez-vous pour une sensibilisation
organisée en partenariat avec le centre social ECLAT, samedi 13 mai 2023, à 11h00, sur le site 4, voir carte ci-
dessous.
Ce même jour, les jeunes élus du CMJ seront mobilisés pour une matinée nettoyage dans le village. Nous
accueillerons en mairie les participants à partir de 9h15 pour un début à 9h30.
Nous profiterons de cette matinée pour équiper de poubelles de tri les zones du village identifiées lors des opérations
précédentes.
Vous voulez nous rejoindre lors de cette matinée? Faites-le savoir en mairie, nous pourrons ainsi prévoir les
équipements et définir l'organisation en conséquence.
Nous vous remercions par avance, contacts : accueil@saintandredecorcy.fr ou d.zebboudj@saintandredecorcy.fr

L A  D E C H E T T E R I E  :  H O R A I R E S  D ' É T É

lundi, jeudi, vendredi et samedi : 9h00 - 12h30 et 13h30 -18h00
mardi : fermée
mercredi : 13h30 – 18h00

Du 1er avril au 30 septembre :

Corcy News
Edité par la mairie de Saint-André-de-Corcy
     04 72 26 10 30
     saintandredecorcy.fr

Retrouvez toute l'actualité de la commune sur :
L'application PanneauPocket
La page Facebook

Les cartons bruns, cartons de déménagement, cartons de livraison, cartons ondulés… se mettent à la déchetterie.
Les cartons bruns placés dans les bacs/sacs jaunes ou à côté ne sont pas collectés.

 Bien trier, c’est assurer un recyclage efficace.

La Communauté de Commune de la Dombes est en
charge de la gestion des déchets. Elle propose à la
vente des bacs et composteurs pour vous permettre de
réduire le montant de votre redevance incitative.

L E  T R I  D E S  D É C H E T S

mailto:accueil@saintandredecorcy.fr
mailto:d.zebboudj@saintandredecorcy.fr
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Le programme de rénovation de l’éclairage public commencé en 2020
continue. Nous avons rénové plusieurs lotissements comme les Dombes,
le Village… et nous avons remplacé en 2022 tous les éclairages qui
étaient obsolètes et qui n’auraient pas pu être réparés en cas de panne
faute de pièces de rechange. Cela va aussi dans le sens des économies
d’énergie puisque tous les nouveaux mâts ont des éclairages LED.
En 2023, nous travaillerons sur la zone de la Salle polyvalente.

 L A  F I B R E ,  C ' E S T  P O U R  C E T T E  A N N É E !

La fibre optique est disponible en certaines
zones du centre de Saint-André ! Vous pouvez
contacter votre opérateur pour sa mise en
service.
Vous pouvez tester votre éligibilité via Li@in:
http://reso-liain.fr/testez-votre-eligibilite-2/
Les autres zones devraient être opérationnelles
entre juin et septembre 2023.

Le conseil municipal du 27 mars 2023 portait sur les budgets de la commune. Le conseil a voté une
augmentation de la fiscalité communale pour permettre de faire face notamment aux augmentations du coût
des énergies (gaz & électricité) pour les bâtiments communaux. 
Pour rappel, les dépenses s’élevaient à 167 000€ en 2022 et ont été évaluées à 438 000€ en 2023 à
consommation constante. Des mesures ont été prises pour réduire ce poste de dépenses mais, ce ne sera
pas suffisant.
La commune doit maintenir sa capacité d’investissement pour fonctionner, pour la rénovation des bâtiments
communaux, des équipements de voirie et de sécurité, l’aménagement du plateau sportif autour de la salle
polyvalente et de continuer d’avancer sur le projet de rénovation de la cantine et du périscolaire.

F I N A N C E S

N O S  A S S O C I A T I O N S ,  U N E  V É R I T A B L E  R I C H E S S E

Nous remercions les associations pour rendre ce village toujours plus
dynamique en proposant des événements de grande qualité : merci
pour cela! Vous rayonnez alentour et cela bénéficie à tout un chacun
dans le village.

Saint-André-de-Corcy sera le lieu du 35ème Festival National de Théâtre
Contemporain Amateur de la Dombes du 17 au 21 mai 2023.
Programmation à venir.

A la suite d'une erreur, 2 associations n'apparaissent pas dans le bulletin municipal. Via cette communication, nous souhaitons
apporter réparation et relayons le principal de leur message.

Pour tout savoir sur les événements, consultez la page dédiée du site de la mairie ou le canal
"Evénements" de PanneauPocket.

L ' É C L A I R A G E ,  E N F I N  U N  B I L A N !

L'extinction de l'éclairage public a permis de
réaliser une réduction de la consommation d'un
peu plus de 35%, ce qui correspond à une
économie de 24%.

Tradidanse vous invite à les rejoindre pour
pratiquer les danses traditionnelles de toutes les
régions de France et de tous les pays. Les
membres se retrouvent le vendredi soir, salle
Favrot, de 20h00 à 22h00.

Le club Rencontres et Amitié s'adresse à tous les retraités et
préretraités du village. Il vous accueille tous les vendredis après
midi au Vieux Marseille pour une rencontre amicale pour taper le
carton, jouer au scrabble et/ou pour partager une tasse de café
ou de thé. Programme sur rencontresetamitie.fr
Le club a besoin de sang neuf, inscrivez-vous! 
Bernard LHUILLIER, président, tel 04 72 26 12 3

http://reso-liain.fr/testez-votre-eligibilite-2/
http://rencontresetamitie.fr/
http://recontresetamities.fr/
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LA MECS
Ca y est, ils sont parmi nous et nous nous en
réjouissons!
L'équipe du centre Saint-Exupéry peut enfin investir
ses magnifiques locaux.
Les pompiers ont donné le feu vert, l'équipe a passé
avec brio l’ensemble des contrôles nécessaires à
l’ouverture de son établissement.
Lundi 10 avril, les 23 enfants ont pris possession de
leur chambre respective. Ils sont fiers de devenir des
corciennes et des corciennes !
Mme GUELHO, directrice, et M. LENFANT, directeur
adjoint, étaient présents pour accueillir les enfants et
passer la fin de la soirée avec eux : pizza et musique
pour fêter dignement leur arrivée tant attendue.

A L E R T E  S É C H E R E S S E

La ressource en eau a fortement diminué sur
notre territoire, très concerné.
Il importe à chaque abonné de faire preuve
de civisme et de sobriété.

Les prix de l'eau seront réactualisés.
Un protocole de gestion de crise va être mis
en place. Nous nous souvenons tous de
l'épisode du 14 juillet où l'eau ne coulait plus
de nos robinets.

Le secteur Dombes Sud du département est
placé en alerte sécheresse renforcée jusqu'au
31 octobre.
Un Plan Territorial de Gestion de l’Eau est lancé
avec la CCD et l’Etat : il s’agit d’une étude pour
trouver des solutions pour mieux partager l’eau
selon les usages et préparer des plans de
gestion de crise en cas de manque d’eau l’été.

Pascal MIDONNET, conseiller corcien
représentant la commune au syndicat des eaux,
a participé à une réunion le  6 avril au cours de
laquelle SAUR a présenté un plan de gestion de
crise.

L A  S T A T I O N  D ' É P U R A T I O N

Le chantier de construction de la nouvelle station
d'épuration de notre commune et de la commune
voisine de Saint-Marcel-en-Dombes va débuter
en mai prochain. C'est l'entreprise HYDREA qui a
été retenue pour réaliser ces travaux.
L'équipement sera construit à proximité
immédiate de l'actuelle station. Cette nouvelle
installation sera équipée de panneaux solaires en
autoconsommation et nous envisageons la mise
en place d'un système de réutilisation de l'eau
traitée.

La collaboration avec les jeunes du CMJ continue avec beaucoup de bonheur, la maison d’enfants va se mettre en beauté!
Nous vous en dirons plus lors de la prochaine édition. 
Chaque corcienne et corcien sont les bienvenus, ils seront reçus avec grand plaisir! Rendez-vous à prendre.


